

<長子配付>

学校報

光 迪

明るく爽やかな土岐小学校
令和6年8月28日
児童数299名

(こうてき) = 「広く大きなものを求めて進む」
—土岐小学校の精神—

たくさんによさ、学級の宝物をつくっていこう！

校長 土屋 美之

昨年より猛暑日が続いた夏休み。関東地方のようにゲリラ雷雨は少なかったものの、臨時の南海トラフ情報が発表されるなど、災害時の対応を考えざるを得ない夏休みでもありました。ご家庭でも、急な地震発生に向けて生活用品を整えたり、家族での集合場所等を確認したりされたことだと思います。夏休み以降も、熱中症やゲリラ雷雨等は考えられます。学校から急なお願いをすることもあるかと思いますが、ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

さて、夏休み明け集会では、子どもたちに以下のような話をさせていただきました。長文となります
が、ご一読ください、ご家庭や地域の皆様も共有にしていただければ幸いです。

長い夏休みもあっという間に終わりましたが、今年の夏休みはどうでしたか？校長先生は家族で富士山に行ったり（登ったわけではありませんよ）、ソフトテニスの中・高の東海大会を見に行ったり、毎日読書したりするなど、普段できないことができた夏休みでした。みんなの夏休みも教えてほしいのですが、これから学級活動で交流してみてください。

さて、これから出す数字の意味について一緒に考えていきましょう。

「0（ゼロ）」…これは、夏休み期間中、大きな事件や事故に巻き込まれることがなかったというゼロです。当たり前のように思うかもしれません、全国を見れば、悲しい出来事はたくさんあります。今、普通に生活ができていること、健康でいられることに感謝ですね。そして、これからも自分の命は自分で守っていきましょう。

「20 12 13」…これは、この夏フランスのパリで行われたオリンピックで、日本人選手が入賞したメダルの数です。中には中学生の選手が金メダルを取りました。本当にすごいことですね。なお、どの選手もメダルを取るため、その種目にすべてをかけてオリンピックを迎えたことと思います。その努力は並大抵のことではありません。必死になって競技する姿に先生は心打たれました。メダルの有無に関わらず、全力で取り組む姿はとても美しいですね。

「83」…これは、今日から冬休みが始まる12月26日までの日数です。いわゆる2学期は1年間の中で1番長い学期です。運動会や生活科・社会科見学だけでなく、今年は10月11日に前期の終業式があり、前期通知表をもらいます。そして、10月15日から後期スタートとなります。今までと大きく違いますが早く慣れてください。ちなみに、皆さんはこの83日間、何を頑張りますか？拳銃を頑張る、苦手な教科に力を入れる、先生の話を聞く、宿題を毎日やる、挨拶名人になる、行事に全力で取り組むなど、自分で目標を決めて毎日取り組んでください。継続は力なりです。必ず皆さんの大好きな力となります。

「88」…これは、4月から夏休みまでの間に素敵な姿や表彰等で放送された人の人数です。夏休み明けからも、全校の皆さんの頑張りを紹介していきます。先生方には「校長先生が知らない学級の子どもたちの良さを教えてください」と伝えてあります。ぜひ、いろいろなことに進んで取り組み、自分の力や学級の力を大いに高めてください。たくさん放送したいです。

最後になりますが、皆さん気が持ちはよくスタートが切れるように、8月24日にはPTA奉仕作業がありました。通学路の草刈り、校舎周辺の草刈りなど、大変きれいにしていただきました。感謝、感謝です。もし、おうちの人にお礼を言っていない人は、今日帰った時にお礼が言えるといいですね！

さあ、新しいドラマの幕開けです。お互い頑張っていきましょう！